

クラブ訪問

213

「考えることが強さの秘訣」

並木。ペイシエンス

私たち並木ペイシエンスは、小学1〜5年生の男女23人で活動している野球スポーツ少年団です。土・日曜日、祝日に公津スポーツ広場や公津の杜小学校のグラウンドで活動しています。

練習では2つのチームに分かれ、コーチのノックを受ける守備やバッティング、連係プレーを中心にを行っています。大会が近くなると先発のピッチャーに投球してもらい、投打の調整をします。また、練習試合も月に2・3回行っています。練習試合は大会での試合と同様の緊張感を持って臨むことができるので、より一層気合が入ります。

チームで一番大事にしているのは、試合や練習が終わった後に上手いかなかったプレーを振り返り、どうしてできなかったのかを考えることです。そうすることで自分の課題に気付くことができます。次の練習ではその反省を生かし、重点的に取り組むことで、苦手なプレーを克服するようにしています。

今の課題はチーム全体の強化です。チームの大きな支えとなっていた6年生が1月末で引退したため、2月の下旬にある大会からは試合経験の少ない5年生以下で戦わなければなりません。まずは一勝を目指して頑張ります。



ゆうせい
椎名 裕聖 キャプテン(5年生)

テレビで野球の試合を見て格好いいと思い始めました。次の大会ではチームプレーを大切にして臨みたいです。



落下地点を予測して



力強いインパクトを心掛ける

なかまと一緒に

210

「正しく美しく」

ペン習字 雅の会

私たち「ペン習字 雅の会」は、毎月第2火曜日に豊住公民館でペン習字の練習をしているサークルです。平成22年に豊住公民館で行われたペン習字教室に参加したメンバーで結成し、現在は8人で活動しています。

ペン習字は、芸術性が重視される書道に対して、読みやすい実用的な字を書くことを目的としています。日常生活で使われる筆記用具を用いることが特徴です。私たちのサークルではボールペン、筆ペン、万年筆を使っています。練習



仲良く練習しています

している字体は、楷書・行書・草書の3種類。詩の一節を書き写すなどの練習内容や、どの道具や字体を使うかなどは自分で考えます。テキストや市販の教材などをを使い、それぞれのペースで行います。練習では手本をしっかり見て、字の角度や字と字のつながりを意識しながら書くように心掛けています。



公民館のロビーに展示した作品



ペン先に神経を集中

パソコンやスマートフォンなどの普及により、一般的に普段から字を書くことが少なくなってしまうので、その機会を作ることには大事だと思っています。以前は字があまり上手ではなく、年賀状を書いたり、書類に自分の名前を書いたりするときに少し恥ずかしかったのですが、活動の中で上達したおかげで、今では自信を持って書くことができ、うれしいです。

練習はおしゃべりをしながら和やかな雰囲気で行っていて、活動の時間以外でも食事会を開催するなど、メンバーはみんな仲が良いです。現在は定期的に作品を豊住公民館のロビーに展示して、練習の成果を披露しています。今後も練習を重ね、さらにきれいな字が書けるように精進していきたいです。

スクスクのびのび

472



くめ ゆうと
久米 雄翔くん(5歳)久住中央

ランニングバイクのチームプラストで練習やレースを頑張っています!



きむら ひなの
木村 雛乃ちゃん(2歳)本三里塚

お外で遊ぶのが大好き♪寒さに負けずたくさんお出かけしたいです!



どい ひなのちゃん(6カ月)本町

ペロ出しはごきげんさんのサインです♪(´▽｀)

このコーナーには市内在住で5歳までのお子さんの写真を掲載しています。お気に入りの1枚が撮れましたら、ぜひお寄せください。

○応募方法 お子さんの写真・住所・氏名(ふりがな)・生年月日・性別、親の名前、電話番号、30字程度コメントを郵送またはEメールで広報課へ

○応募先 〒286-8585 花崎町760 成田市役所広報課 koho@city.narita.chiba.jp (写真データはJPEGで容量1MB以上で送ってください)

○問い合わせ 広報課 ☎20-1503